
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 
 

（令和5年6月16日発行） 

北海道浦河高等学校 
(全日制 総合学科) 

〒057-0006 浦河郡浦河町東町かしわ 1-5-1 

TEL：(0146)22-3041 FAX：(0146)22-2814 

URL：http://www.urakawa.hokkaido-c.ed.jp/ 

e-mail：urakawa-z0@hokkaido-c.ed.jp 

浦高だより 
 

 

つながる世界 つなぐ未来 

６月１４日（水）ひろしま市民法律事務所 弁護士 楾 大樹（はんどう たいき）様を講師にお招きし、

「檻の中のライオン」を題として主権者教育を行いました。「権力」を「ライオン」、「憲法」を「檻」にたと

え、なぜ憲法を学ぶのか、なぜ憲法があるのかお話ししていただきました。 

生徒たちは授業内で憲法について学ぶ機会がありますが、この講話を通して改めて主権者としてどのよう

に憲法と向き合っていくのか、考える機会となりました。 

この講話の開催にあたり、ご協力くださったみなさま、ありがとうございました。 

７月８日（土）、９日（日）に第７５回浦高

祭が行われます。８日（土）は、文化会館でク

ラスパフォーマンスが、９日（日）は浦河高校

でクラスパビリオンや模擬店が行われます。９

日（日）は一般公開を行い、模擬店では生徒た

ちが調理したものを提供し、コロナ禍前と同様

に行う学校祭になります。みなさまぜひ、足を

お運びください。なお、本校に駐車できる場所

はありません。公共交通機関を利用してお越し

ください。 

 また、一般公開では屋外で音を出す企画も考

えております。近隣にお住いの皆さまにはご迷

惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願い

いたします。 



「浦高だより」はカラー版で浦河高校ホームページからもご覧いただけます。（http://www.urakawa.hokkaido-c.ed.jp/） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ソフトテニス部 

３Ｂ 川崎 和輝 

 私は、３年次最後の高体連

で今まで勝つことができなか

った駒大苫小牧高校に勝つこ

とができて、とても嬉しかっ

たです。しかし、全道大会に出

場することはできなかったの

で、１、２年次には出場を目指

して頑張ってほしいです。 

陸上同好会 

２Ｃ 深澤 龍 

今回の大会では、前の大会

での悔しさもあり、決勝まで

残ってやるという気持ちで挑

んだのですが、前に出場した

時より、大分レベルが上がっ

ており、予選で落ちてしまい

ました。これでも力が足りて

いないと実感しました。 

卓球部 

２Ａ 久保 智華 

 地区大会では、あと一

歩のところで及ばず、悔

しい結果になりました

が、貴重な経験になりま

した。試合の反省を活か

し、来年に向けて練習を

頑張っていきたいです。 

女子バレー同好会 

３Ｃ 鈴木 暖絆 

 私は最後の１年間、１人で

活動していました。先輩が抜

けた時、正直続けていくか悩

みましたが、隣町の高校と合

同チームを組み、様々な面で

成長することができ、続ける

という選択をして良かったと

思うことができました。 

放送局 

３Ｃ 竹谷 清秀 

私達放送局は、5 月 19 日

に苫小牧市で開催された地区

大会に参加し、創作テレビド

ラマ・ラジオドラマ部門で全

道大会へ出場することができ

ました。 地区大会の他校との

比較から作品を改善し、万全

の態勢で臨みます。 

サッカー部 

２Ｃ 廣田 壮一郎 

 僕たちサッカー部は、高体

連では一勝もできずに終わっ

てしまいました。今後、選手権

大会が残っているので、この

反省を活かし、今年も来年も

目一杯頑張って、良い成績を

残せるようにしたいです。 

弓道部 

３Ｂ 天野 亜美 

 私は３年間弓道を続けてきて、

悔しいことも全員で乗り越えて

練習してきました。そんな３年間

が、私にとって実りのある時間で

した。弓道は１人では上手くなる

ことができない競技なので、これ

からも支え合って頑張ってほし

いです。 

男子バスケ部 

３Ｃ 板本 迅 

私たち男子バスケットボール

部は、目標としてきた全道出場ま

であと一歩届きませんでした。し

かし、競合相手と互角に戦うまで

努力してきた自分たちを褒めた

いと思います。今まで携わってく

ださった方々、ありがとうござい

ました。 

女子バスケ部 

３Ｃ 芳賀 凛音 

私たちは、マネージャーも

選手にいれ、５人で試合に挑

んできました。人数が少ない

分、深い友情を築くことがで

き、今では家族のような存在

です。部活動で得た力を使い、

これからの進路活動に取り組

みたいと思います。 

バトミントン部 

３Ａ 遠藤 櫻子 

 この３年間、楽しいことや

苦しいことがたくさんありま

した。学年関係なく色々な人

と接し、自分以外の人のこと

も考えるために、広い視野を

持つことができました。後輩

たちには団結力を高めていき

ながら頑張ってほしいです。 

馬術部 

３Ｂ 大池 峻馬 

予選では、３位という結果

で課題が残る試合でした。今

後、７月２４日～２６日に行

われるインターハイに出場し

ます。今回の課題を活かし、良

い結果を残せるよう、残りの

練習を大切にします。応援よ

ろしくお願いします。 

野球部 

３Ｂ 山岸 慶隆 

 私たち野球部は、６月２５

日に開催される選手権大会に

出場します。３年次はこれが

最後の大会なので、悔いが残

らないように頑張ります。良

い報告ができるように全力で

頑張るので浦河からの応援よ

ろしくお願いします。 

６月上旬までに、高体連、高馬連、放送の大会が終了しました。

３年次はこの大会が高校生活最後となる部員も多く、これまで積

み上げてきたものを後輩に伝える大会となりました。今後、１、

２年次は先輩方の思いを引き継いでいきます。 

各部局の代表からひと言 

野球部は夏の大会を６月下旬に控えております。

今後も浦河高校の部局活動への応援をどうぞよろしくお願いいたします。 


